
Verbale Gruppo di Lavoro “No Vasche” – 23/05/2013 

Presenti: 

Sindaco, Campagner, Curcio, Lodi, Chiesa, Milani, Viscomi, Pase, Sofo, Lucente, Sofo, 

Pase, Silipigni, Prof. Natale e  Ing. Raiteri dell’Università di Pavia,  Donadonibus e 

Carna’. 

Ordine del giorno: 

- Incontro con Regione Lombardia e Comune di Milano; 

- manifestazione di domenica 26 maggio; 

Il Sindaco, dopo aver richiamato gli argomenti posti all’ordine del giorno, ha 

brevemente illustrato i contenuti dei colloqui avuti prima con il Comune di Milano e poi 

con Regione Lombardia. 

Il Sindaco riferisce delle perplessità mostrate dalla parte tecnica del Comune di Milano, 

Dott. Andrea Zelioli, e della condivisione avuta dall’Assessore Maran sull’idea espressa 

dal Comune di Senago di incaricare l’Università di Pavia per la predisposizione di uno 

studio tecnico, con richiesta di sottoporlo al Comune di Milano. 

L’incontro in Regione è avvenuto con l’Assessore Beccalossi, il quale si è dimostrato 

molto collaborativo  in merito alle proposte del Comune di Senago e comunque anche 

Regione Lombardia è in attesa di essere confortata da ulteriori ragguagli tecnici a 

suppotto delle ragioni sostenute dall’Ente.  

Il fatto positivo riscontrato in entrambi gli incontri è dato dal fatto che non vi è stato un 

dissenso da parte di nessuno dei due Enti sulle questioni sottoposte dal Comune di 

Senago.  

Maurizio Donadonibus riferisce sul fatto che il progetto preliminare è stato depositato, 

ma deve essere ancora esaminato dai tecnici.  Afferma inoltre che Regione Lombardia ha 

modificato il PTG, approvato nel novembre 2011, sulla terza ipotesi,  inserendo una 

scheda con la quale si modificava il PTG e si inserivano le Vasche di laminazione sul 

territorio di Senago.  

Il Prof. Natale, ritiene che, tendenzialmente, non sarebbe opportuno proporsi in 

contrapposizione con le altre Amministrazioni quali Regione Lombardia, AIPO e Comune 

di Milano. Per questi motivi suggerisce di trovare, prioritariamente, una soluzione con i 

tecnici e successivamente interloquire con l’Avvocato Fossati. Propone, ad esempio, di 

approfondire e verificare, per evitare un no secco da Regione Lombardia sulla proposta 

dell’Ente, la possibilità di una diversa utilizzazione delle somme destinate alla 

realizzazione delle Vasche di Laminazione. Comunque afferma che, in ogni caso la legge 

richiede, prima di effettuare una scelta, il confronto con due ipotesi alternative, che in 

questo caso non c’è stata. Si riserva comunque la facoltà, prima di accettare l’incarico,  

di vedere tutta la documentazione inerente la problematica vasche di laminazione.  



Il Sindaco concorda con quanto suggerito dal Professor Natale ovverosia di trovare una 

soluzione  stragiudiziale prima di percorrere altre vie. 

Si fissa, altresì, l’incontro con l’Avv. Fossati per il giorno 30 maggio.      

L’incontro chiude alle ore 20,30. 

 


